



2016~2017年度国際ロータリーテーマ

Rotary CHINO

茅野ロータリークラブ

創立1981.1.26



茅野ロータリークラブ活動指針

「楽しく奉仕・広がれ友好の輪」

2016 - 2017 会長 田中 淳喜 幹事 桑澤 一郎

Vol.36 1702 2017.5.24

田中会長挨拶

日曜日ですが、茅野市民ゴルフ大会がチャルトの森で行われ、私も十数年ぶりに参加してきました。参加した、というより、同じ日に同じ場所で市民コンペがあったので、参加せざるを得なかつた、というのが正直な所です。

さすが市民コンペだけありまして、100台の方もけっこういましたが、70台の方もゴロゴロいました、私達の遊びのゴルフとは次元が違いました。

浜整之介さんも出ていましたが、38・33の71のアンダーで、ハンデもすごいです、-3・2。ハンデがマイナスです。普通はグロスからハンデの分だけ引かれてネットのスコアになりますが、ハンデがマイナスだと、ネットがグロスよりも多くなります。私が普段参加する、山田のコンペや諏訪桐友会のコンペではありません。新しい発見をしました。

スコアより気になったのは、整之介さんが一緒に組で回っていた女性です。名前はメンバー表にも順位表にも書いてありましたので知っていますが、ここではあえて言いません。大変綺麗な方で、スコアも79でゴルフが上手な方で、どういう関係なのか、大変気になりました。できることなら、会長杯のコンペに特別枠で参加していただければ大変ありがたいので、整之介さんよろしくお願ひします。

私の成績ですが、先週は雨も降っていて、肩も痛く、クラブを持ち上げるのがやっと、という状態で、107という悲惨なスコアでしたので、何とか、せめて90台で回りたいと思っていましたが、最終18番でトリを打ちまして、43・47のちょうど90。80台まであと一歩という、まずまずの結果に終わりました。賞品はもももらえませんでしたが、おみあげに参加賞の明太子をもらって帰ってきました。私にとってゴルフは、スコアはあまり関係ありません。朝からビールが飲めて、楽しければそれで十分です。

同じ日曜日の夕方ですが、北朝鮮が又、ミサイルの発射実験を行いました。ここ所、毎週ミサイルを打ち上げています。間違って日本に墜ちてきたら、と不安になります。対するアメリカは原子力空母カール・ Vinson とロナルド・レーガンを日本海に展開し、いつ戦争が起きてもおかしくない、という危機的状況にあります。そんな中、韓国の大統領選挙では、南北融和を唱える親北朝鮮の候補が勝つのか、不思議に思う方も多いと思います。韓国の人々は北朝鮮の脅威をそれほど感じていません。北朝鮮に対する、日本と韓国の国民の温度差は、全然違います。今にも北朝鮮のミサイルが降ってくるかのような騒ぎの日本とは違い、平和そのものです。

私は北朝鮮のテレビで「アメリカを焦土にする」「日本列島を沈没させる」という激しい言い回しに驚きますが、韓国の人たちには聞き慣れた言葉です。これまで「ソウルは火の海になる」という脅し文句を、何回も聞かされてきたからです。「ああ又言ってる」と言う感じです。

それより、韓国の若者にとって深刻なのは、就職難の現実です。韓国の若者のおかれた環境は苛酷です。韓国は日本と比べ物にならないくらいの学歴社会です。小学校から塾通いをしながら、ひたすら勉強。ここは日本と似ているかも知れませんが、有名大学に入ればそれでOK、とはいきません。韓国での安定した就職先といえば財閥です。サムスンやLG、現代などの財閥に入れるように、大学生は就職試験の勉強に力を入れます。

韓国の若者の失業率は9.8%。統計を取り始めた2000年以降最高の数字です。

ところが連良く財閥に入れても、経営陣になれそうもない、40代後半には、肩叩きの憂き目に遭います。年金制度が十分には整備されていない韓国では、老後の不安がつきまといます。

こんな状況から韓国のこと「ヘル朝鮮」(地獄の朝鮮)といふ方が生まれました。子供の頃から受験勉強に追いやられて、いざ就職しても、いつも失職するかも知れない。ひたすら追いまくられるばかりで、社会にゆとりがなくなり、いじめが蔓延。自殺率も日本を抜き世界ワーストレベルです。韓国を嫌ってアメリカに脱出する若者も増えました。若者たちの願いは安定した職場で働くこと、公務員志願者が激増しています。警察官の募集には応募が殺到競争率45倍という異常な数値に達しています。

こうした若者たちの雇用への不安を、うまく揃い取ったのが文候補でした。選挙中、文候補は「当選したら雇用大統領になる」と宣言していました。政策の目玉は、5年間で約2兆1000億の財源で、公務員を増やし、81万人の雇用を作る、と言うものです。

絶望的な状況からこそ、南北融和を唱え、雇用を生み出す、と宣言する候補に、若者たちは狂喜しました。

しかし、公務員を増やす、というのは、数年前のギリシャ危機を思い出します。ギリシャは選挙のたびに公務員を増やし続け、財政的に破綻しました。

文大統領は、本当に若者たちの願いを叶えることが出来るのでしょうか。

※別紙幹事報告書

卓話

本日は会員卓話5分間スピーチ



更に車の盗難防止についてリレーアタックという例を挙げて話されました。



寺に住職になるまでのいきさつを話されました「祖父母は祖母と群馬から明治の中頃真徳寺に来たが子供がなく養子をもらつたが跡取りにはうまくいかなかった。私の母はお寺の近くに住んでいて、6歳の時母が亡くなり一家離散となったことが縁で真徳寺に養女となり、父は真徳寺とつながりのあるお寺から養子としてきた。こうしていろんな縁で私はこうして現在住職となっている。親孝行はできなかったけど真徳寺をよいお寺にしようと思っています。」



仕事のことを話されました。「インターネット通販による購入にはリスクあります。顧客に通販で購入した商品で不都合が起り、行ってみると間違ったやり方で使ったためだった。簡単にできると思って甘く見ていました。購入する前に知っている人に相談するのがよい。ロータリークラブには様々な職業のからがいますからこれらの人と相談しましょう。また最近はメーカーのサポート体制が弱くなり、そのため私のところに直接苦情を言ってこられて困る。特に保証期間内でも部品がなくて修理できないことがある」



農協について話されました。「私は農協に所属していたと思われているようですが、正確には長野県経済事業協同組合連合会にいました。「小泉進次郎さんは農協改革について主張しておりますが、私も農業関係者も言っていることは基本的なことから違っているのではないかと思っている。農業協同組合法第一条に、この法律は農業者の共同組織の発達を促進することにより、農業生産力増進および農業者の経済的・社会的地位の向上をはかり、もって国民経済の発展に寄与することを目的とする」と言う法律でやっていることなので、何ら小泉進次郎さんに改革しろとか言われる話ではなく内側やる話だと思っている。」更に昔、初任地の農協の集まりで飲み会を続けた結果、自分を含め35人中20人がアルコール性肝炎になったとのことを話されました。

二コニコBOX

人数
26人
金額
62,000円

○田中淳喜会長 バーディー1個
○矢崎和幸会員 おかげさまで城山SS改修できまして26日リニューアル・オープンします。皆様ご利用のほどお願い申します。
○矢崎敏臣会員 昨日塚原のシニアコンペで私が優勝、坂田和男さんは準優勝しました。
○高見恭司会員 5月22日二人目の孫が生まれました。また男の子でした。

出席報告

会員数 53名
出席 43名
出席率 81%